



Destaca Pancho competitividad local

Considera el gobernador que Querétaro es más competitivo y está por delante de la mayoría de los estados de la República

Afirmó Francisco Domínguez Servién, gobernador del estado, que la competencia con Querétaro por el sector aeroespacial será difícil para cualquier otra entidad, como es el estado de Guanajuato que busca instalar un nuevo parque aeroespacial en el municipio de Silao.

Sus instalaciones son de 80 hectáreas mientras que la capital está por anunciar las nuevas 84 hectáreas para crecer este parque. Indicó que Querétaro es más competitivo y está por delante de la mayoría de los estados a pesar de las complicaciones económicas vividas durante el año.

Asimismo dijo que la entidad tiene ventajas en el sector como es contar con la Universidad Aeronáutica del parque aeroespacial, además en seis meses inaugurará el Centro de Innovación e Investigación del Consejo Nacional para la Ciencia y la Tecnología “En Querétaro seguimos creciendo y lo más importante para mí como gobernante es que atraigamos a las empresas para que generemos empleos y ahí están los números claros” mencionó.

Anunció que en los meses de enero y febrero se han generado 14 mil nuevos empleos, asimismo indicó que hace unos días firmó con la Secretaría de Economía el trámite de regulación cero para el trámite de empresas para que su apertura sea en 24 horas, beneficiando a la competencia en el estado.

“Ya lo he firmado, no es pretexto y mi equipo tiene que estar en algo que yo tengo firmado ante la Secretaría de Economía”, afirmó el mandatario emanado de Acción Nacional (PAN).

Domínguez Servién destacó que según datos de las calificadoras **Fitch Ratings y Standard & Poor's**, Querétaro es el estado de mayor confianza en inversión extranjera, tiene la mejor calidad de vida del país y se ubica en segundo lugar en percepción de paz además de ser primer lugar de paz laboral, estos elementos son los que valoran las compañías que confían asentaste en el territorio Queretano.

En el marco de la colocación de la primera piedra de Mars PetCare, asentada en el municipio de El Marqués, el mandatario estatal, anunció que viajará a Nueva York el 4 y 5 de abril para dar a conocer una nueva inversión Americana que se quedará en la capital. “Hoy de repente me asusta tanta presencia de inversión, les anuncio que 4 o 5 estaré en Nueva York porque quieren que se haga allá el anuncio de una nueva inversión que daremos a conocer desde Nueva York para Querétaro y todo lo contrario.

Somos hoy el estado de mayor confianza en inversión extranjera” comentó. El que sea un excelente lugar para inversionistas, Francisco Domínguez dijo que esto significará que el estado deba esforzarse más en infraestructura y los municipios en proporcionar mejores servicios para fortalecer el liderazgo de Querétaro. “Hoy por eso se siguen arraigando y asentando. Estoy espantado porque esto va a significar que el estado se esfuerce en más infraestructura, los municipios en más servicios” finalizó el gobernante al recordar que cinco empresas niponas están por instalarse en la entidad.

En Querétaro seguimos creciendo y lo más importante para mí como gobernante es que atraigamos a las empresas para que generemos empleos y ahí están los números claros